



Südbadischer Handballverband e.V.

Bezirk III Freiburg / Oberrhein



Absender:

Staffelleiterin Mädchen

Elke Bastian

Augustin-Buselmeier-Straße 19
79365 Rheinhausen

 : 07643 / 932599



:

eMail: elke_bastian@web.de

1

Bericht Staffelleitung weibliche Jugend und Minis

Ein letztes Mal und es liegt auch etwas Wehmut darin, darf ich als Staffelleiterin den Bericht zur Saison 2024/2025 verfassen. Wie jedes Jahr gab es zahlreiche Spielverlegungen und leider auch Mannschaftsabmeldungen. Erstmals wurden die A-Mädchenmannschaften infolge von geringen Meldungen daher vom Bezirk Offenburg/Schwarzwald spieltechnisch betreut.

Den nachfolgend genannten Mannschaften gratuliere ich zur Meisterschaft:

B-Mädchen – SG Altdorf/Ettenheim 2 (Bezirksoberrliga)

C-Mädchen – HSG Dreiland (Bezirksoberrliga)

C-Mädchen – TV Todtnau (Bezirksklasse ehem. Kreisklasse)

D-Mädchen – SG Altdorf/Ettenheim (Bezirksoberrliga)

D-Mädchen – SG Maulburg/Steinen (Bezirksklasse ehem. Kreisklasse)

Neben der SG Altdorf/Ettenheim wird der Bezirk durch die SG Waldkirch/Denzlingen bei der letzten Südbadischen Meisterschaft der weibl. D-Mädchen vertreten. Diese finden am 27. April 2025 in Ringsheim statt.

Regen Zulauf finden auch die Minispielfeste. Wie in der Vergangenheit auch, wurden die Vereine in drei Gruppen aufgeteilt. Relativ bald zeigte sich, dass die Anzahl der Spielfeste bei weitem den Mannschaftsmeldungen nicht gerecht werden. Trotz Begrenzung der Mannschaftsmeldungen auf zwei Mannschaften, ist es dem einen oder anderen Verein nicht (mehr) möglich gewesen, seine Mannschaft(en) zu dem Wunschtermin und -ort anzumelden. Ein Bezirks-Minispielfest wollte dennoch kein Verein ausrichten, was ich persönlich schade finde. Hier im Juni/Juli 2025 nochmals mit dem „alten“ Jahrgang die Runde zu beschließen, war das Ziel meinerseits. Dennoch freut es mich, dass ich mit der TG Altdorf, DJK Ettenheim, SG ESV/Freiburg-St.Georgen und den Ft. v. 1844 Freiburg weitere Vereine in den Mini-Bereich integrieren konnte! Allen Verantwortlichen ein herzliches Dankeschön und vielen lieben Dank!

Danke sagen heißt es für mich auch bei vielen Personen, die mich jahrzehntelang auf meinem Weg als Staffelleiterin begleitet haben! Für mich war es stets ein Amt, das ich mit Ehre ausüben durfte. Nicht des Geldes wegen und auch nicht wegen der Schiedsrichterstelle, habe ich dieses Amt ausgefüllt. In Zeiten, in denen es dem Bezirk nicht so gut ging, habe ich (wie andere BFA-Mitglieder auch) auf die Entschädigung verzichtet. Meine Beweggründe waren und sind: eine Ansprechpartnerin für alle zu sein! Die Wertschätzung, die ich hierbei erhalten habe, ist mehr wert als alles andere. So möchte ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bedanken bei Claudia Winzer (TV Brombach), Vero Goncalz (HSG Freiburg), Tanja Papke (HSG Freiburg), Ingrid Späth (TSV Alem. Zähringen), Familie Kind (TV Neuenburg), Elmar Schöpflin (SG Maulburg/Steinen), Katja Maffucci (TSV March), Ute Barwinski (TV Gundelfingen), Wolfgang und Sebastian Strübin (TV Denzlingen), Oliver Muttach (TuS Ringsheim), Joachim Burger (Bad Säckingen), Michaela Loof (TuS Oberhausen), Harald Bodemer (TB Kenzingen), Andreas Pohl (HSV Schopfheim) sowie Ansgar Huck und den Vizepräsidenten Recht Chris Forcher vom Südbadischen Handballverband! Sicherlich fehlen hier weitere Namen und bitte daher um Nachsicht, wenn der eine oder andere hier nicht genannt ist.

Ich wünsche euch allen im neuen Bezirk 6 Südbaden sportlich alles Gute und viel Erfolg!

Elke Bastian